Freie Garten- und Landschaftsarchitekten

Grund- und Hauptschule Erzingen

Bauherr Gemeinde Erzingen - Klettgau

75.000 Euro Baukosten

2004 Baujahr

Für die Umgestaltung des Schulhofs an der Grundschule Erzingen in zentraler Lage musste in den Straßenraum eingegriffen werden. Die Gartenstraße gab gerade in diesem Streckenabschnitt ein ungeordnetes Bild ab. Stellplätze vermischten sich mit Schulhofnutzung und Fahrbahn. Das Erscheinungsbild, aber auch die Funktionszuweisungen waren entsprechend unbefriedigend und bedurften dringend einer Verbesserung.

Dazu wurde die Straße für motorisierte Fahrzeuge gesperrt und völlig neu gegliedert, die wichtige Funktion als Fußgängerverbindung gestärkt.

Es entstanden neue, attraktive Aufenthaltsflächen, die mit Spiel- und Ruhemöglichkeiten ausgestattet sind. Eine Arena aus Sitzsteinen bietet Möglichkeiten für kulturelle Aufführungen unterschiedlichster

Für den im angrenzenden Pavillon untergebrachten Jugendraum bieten sich eine Tischtennisplatte so wie unterschiedliche Sitzmöglichkeiten zum Aufenthalt im Freien an. Für die Bewohner der angrenzenden Reihenhaussiedlung mit sehr engen Freiraumverhältnissen wurde eine eindeutige Wohnumfeldverbesserung erreich.



